
протокол лъ 312
ЗАСЕДАНИЯ.СОВЕТА АСРО (ОПТО>

г. Тула к24> ноября2022 г

Время начаJIа заседания: 15 ч 00 мин
Время окончания заседания: 15 ч 45 мин
Место проведения заседания: З000З4, г. Тула, ул. Щемонстрации, д.22, оф.414

Присутствовали:
Президент:
Члены Совета АСРо коПТо>

N4оисеев В.А.
Божанов П.В.
Кузнелов А.В.
Медведев Э.И.
Левин С.В.
LIикиткина о.В.
Поздняков А.И,
Стасюк А.К.
Федоров А.К.
Федоров Н,П.
Шубин Е.Е.

Присутствуеr,: из lB чrrенов Совета - 1 l ч.ленов. Кворум имеется.
Приглашенные: Исполнительный директор АСРО (ОПТО) Литвинов А.Я., зах,1,

исполнительного директора АСРО (ОПТО) Иващенко А,К.

1. Рассмотрение заявления ООО кКомпрессор) о приеме в члены АСРО (ОПТО).
2. Рассмотрение вопроса о подготовке к внеочередному Общему собранию.
З. Продолжеltие темы по кадровому голоду строительных специаJIьностей для
нашего региона.
4. Информация о досрочно]\{ прекращеFIии полномочий одного из членов
ревизионной комиссии.
5. Разное

По первому вопросу.
Слушали исполнительного директора Ассоциации Литвинова А.Я. В Ассоциацию

поступило заявление от ООО кКомпрессор> ИНН 71\6\29Збб о приеме в члены АСРО
кОПТО>. После проведенной проверки документов для вступления в члены АСРО
(ОП'IО) на соответствие требованиям Ассоциации данные документы представлены на
Совет.

Решили:

Принять в члены АСРО кОПТО> ООО <Компрессор> ИНН 'lllб129366 с правом
выrrолнять подготовку проектной документации, стоимость которой по одному договору
не должна превышать двадцать пять миллионов рублей (первый ypoвelrb
ответственности) после уплаты вступительного взноса и взноса в компенсационный

фонд возмещения вреда.
голосовали:
<За> 1 1
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Прllнято *д,,no.r,**.

По второму вопросу.
Рассмотрели вопрос о подготовке к внеоLIередному Обrцему собранию.
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Исполнительный директор Литвинов А.Я. довел до собравшихсяt о необходимости
IIроведения внеочередного обrцего собрания. Необходимо рассмотреть на собрании о
внесении измененIJий в регламентируюrцие внутренние док}менты в связи с новыми
законодательными актами. О данном моменте было сказано на семинаре в Щомодедово.

Вторая причина необходимость рассмотрения бюдяtета на2O2З г.т.к. смета доходов
и расходов на следующий год имеет дефицит денежных средств.

Третье, поступило заявление от члена ревизионной комиссии Филиной Ирины
Александровны о выведение её из состава ревизионной комисии по состоянию здоровья.
А также в Разное предлагается довести до членов собрания о ведение единого
государственного реестра и новых обязанностях членов СРО своевременно сообщать о

всех изменениях в данный реестр.
Реrпили: Определить дату внеочередного Обrцего собрания 14 декабря2022г.

Исполtлительной дирекции разослать членам СРО уведомление о проведении собрания с

указанием места и времени, которое согласовали на Совете. Также вывесить повестку дня
о собрании на сайте.

Наметить проRедение следуIоlцего Совета на J лекабря 2022 г. с рассмотрением
вI]утреFIних документов с вIIесенными изменениями и смету доходов и расходов с
коректирровкой, предложенной членами Совета на заседании для последующего
утверrltдения на собрании.

голосовали:
<За> 1 l
<,Проl,ив,> 

- 
-

u Воздерrка-п "aо,, -

Принято *дuпо.r*по.

IIо ,гретьему вопросу.
Слуrпали исполнительноI,о директора Ассоциации Литвинова А.Я, который довел

до сведения о поступивших обращениях лиректоров lIредприятий. строи,гельной
индустрии к губернатору Тульской области Щюмину Алексею ГеннадьевиLIу с просьбой

решить вопрос по выпускникам ТулГУ по специальности <Производство строителLньIх
N,{атериалов и констрlrкций>, которую намече}Iо в 202Зг. ликвидировать.

Так>rtе довел до сведения, что на наше обращение увеличить коJIиIIество
бlо/]х<е,гных мест на строительньlе специальности с 85 до 140. фактически ил,tеем 79
LIеловек. Выпуск по специаllьности <Производство строительных материалов и
конструкций> в 2022г. составил всего З специалиста. в 202Зг. оll(идае,гся 7 специацистов.
f{ля сравнения в 80-х годах выпускали от 20 до 30 специалистов данной професии.

Приняли jIaI{Hoe сообщение к сведению. Предлотtили данlIый вопрос
исполнительной дирекции держать на конl,роле. Уточнить как с данrrой специацьностью в

выспlих учебных заведениях IJентрального ФедерzuIьного Округа и в I{ачzulе 202З года
вернуться к этому Bol,rpocy.

По четвертоNIу вопросy.
Бы.llо рассмотрено заявление Фи;lит,lоiI И.А. о досроLIном прекраIцении ее полноNlочий как
члена Ревизиоrrной комиссии. В связи с болезньrо Филиной И.А. предлояtено Советоп,t
подобрать новую каIIдидатур)i к оr]ереднох,Iу Совету для утверждения её на собрании.

По пяторrу вопросу.
Рассмотре.llи ин(lормацию, пос,гуtIившую из НОПРИЗ о изменениях в регламентирующих
докумеI-rтах Национа,цьного объедигlеtлия. О введении Почетного Президента LIОПРИЗ.
Такяtе заслушали ипформацию о награждении высокой государственной наtрадоЙ
l\,Iедалью ордена <За заслуги перед Отечеством> II степени Анвара Шамузафарова.
который выдвигается на пост Президента НОПРИЗ.
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Был поднят и рассмотрен вопрос о ToNl, что на выписках выдаваемых
НОПРИЗОМ нет срока действия данной выIlиски. Заказчики просят как привыкли paHbLI]e

све)Itую со сроком не более месяца. Просьба решить данный вопрос с запросоN,I иJtи

письма от НОПРИЗ или ставить на выписках срок действия.

Председатель Совета Моисеев В.А.

Секретарь Совета CTpe-lIKoB В.В.


